

## Messages clés pour la nouvelle ministre

- C'est pour moi un honneur d'être nommée ministre des Anciens Combattants et ministre responsable de l'Agence du revenu du Canada.
- En tant que ministre des Anciens Combattants, je suis parfaitement consciente du rôle important que joue Anciens Combattants Canada dans la commémoration et la reconnaissance des énormes sacrifices consentis par ceux et celles qui ont servi en uniforme. Nous avons une dette de gratitude envers les vétérans du Canada que nous ne pourrons jamais rembourser entièrement.
- Les mots ne suffisent pas à exprimer l'importance de leur service. La meilleure façon de leur témoigner notre reconnaissance est d'agir en leur faveur, notamment en leur apportant le soutien dont ils ont besoin, au moment et à l'endroit où ils en ont besoin, de manière à leur permettre de mener une vie aussi saine et enrichissante que possible après leur service.
- En tant que ministre, j'ai l'intention de faire tout ce qui est en mon pouvoir afin que tous nos vétérans et nos vétéraines soient reconnus pour le service qu'ils ont rendu au Canada, qu'ils soient représentés dans nos activités commémoratives et qu'ils bénéficient d'un soutien adéquat dans leur vie après le service.
- J'ai hâte d'être informée de mes nouvelles responsabilités dans les jours et semaines à venir.
- Je me réjouis de rencontrer des vétérans et vétéraines afin de progresser dans notre important mandat de soutenir et de reconnaître les vétérans et vétéraines du Canada et leur famille.

### Messages généraux

- Notre gouvernement est déterminé à soutenir les vétérans et vétéraines et l'a démontré par des engagements budgétaires successifs de plus de 11 milliards de dollars depuis 2016.

- Les besoins des vétérans et vétéraines sont variés, et notre Ministère a apporté des améliorations pour garantir que les programmes et services répondent aux besoins des vétérans et vétéraines et de leur famille.
- Nous sommes là pour travailler afin de fournir un soutien à tous les vétérans et toutes les vétéraines, au moment et à l'endroit ils en ont besoin, tout au long de leur vie.

## Services

### Informations générales

- Les vétérans et vétéranes ont tant donné à notre pays. Ils méritent notre plus grande reconnaissance et notre plus grand respect pour leurs contributions et leurs sacrifices.
- Depuis 2016, le gouvernement du Canada a investi plus de 11 milliards de dollars pour offrir un soutien nouveau et amélioré à nos vétérans et vétéranes, que ce soit pour la santé mentale, les pensions ou la transition de la vie militaire à la vie civile.
- Nous avons fait des progrès pour élargir l'accès aux prestations et aux services et réduire les temps d'attente pour les demandes de prestations d'invalidité.
- L'année dernière, le gouvernement du Canada a investi 164,4 millions de dollars pour maintenir en poste les employés existants pendant deux années supplémentaires et embaucher des gestionnaires de cas et du personnel de soutien supplémentaires afin de réduire la charge de travail des employés chargés de la prestation des services et de réduire le volume de demandes de prestations d'invalidité actuellement en attente.

### Demandes de prestations d'invalidité (Arriéré de demandes et délais de traitement)

- La réduction des délais de traitement pour les demandes de prestations d'invalidité continue d'être une priorité pour Anciens Combattants Canada (ACC). Nous avons fait des progrès importants, mais il y a encore du travail à faire.
- Depuis 2020, nous avons réduit de 75 % les temps d'attente pour les demandeurs, malgré une hausse de 78 % du nombre de demandes reçues.
- Depuis 2021, nous avons réduit de 59 % le délai moyen de traitement des premières demandes.

### Stratégie nationale d'emploi pour les vétérans et les vétéraines

- Le gouvernement du Canada s'est engagé à améliorer les possibilités d'emploi des vétérans et vétéraines, à promouvoir leur bien-être et à contribuer à leur réussite lorsqu'ils font la transition vers la vie après le service.
- La Stratégie nationale d'emploi pour les vétérans et les vétéraines, comme annoncé en juin 2024, favorisera l'embauche des vétérans et vétéraines dans l'ensemble du pays, et fera en sorte que tous les vétérans et toutes les vétéraines trouvent un emploi valorisant.
- Anciens Combattants Canada continuera à travailler de concert avec ses collègues au sein de tous les organismes gouvernementaux, y compris la Commission de la fonction

publique du Canada, afin de promouvoir l'embauche des vétérans et des vétéranes dans la fonction publique fédérale dans le cadre de la *Loi sur l'emploi dans la fonction publique*.

## Commémoration

### Information générale

- Depuis plus de 150 ans, les Canadiens et Canadiennes servent notre pays en uniforme. C'est un héritage de service et de sacrifice que nous devrions tous reconnaître.
- Anciens Combattants Canada encourage tous les Canadiens et toutes les Canadiennes à se souvenir et à exprimer leur gratitude et leur appréciation envers les vétérans et vétéraines, les militaires qui sont morts au combat et ceux qui continuent de servir. Des tranchées de Belgique aux montagnes d'Afghanistan, ils ont représenté le meilleur de nous.

### Monument commémoratif national de la mission du Canada en Afghanistan

- Les travaux de conception détaillée du projet sélectionné se poursuivent et seront suivis de la construction du monument.
- Les vétérans et vétéraines, les membres de la famille et les amis de ceux et celles qui ont servi, ainsi que les autres visiteurs, auront un endroit approprié pour rendre hommage à l'engagement et aux sacrifices des Canadiens et Canadiennes qui ont participé à la mission pangouvernementale de notre pays en Afghanistan pour défendre la paix et la liberté.
- Le Monument commémoratif national de la mission du Canada en Afghanistan sera un lieu permanent pour se souvenir de leur service désintéressé envers notre pays.

### Champ d'honneur national

- Anciens Combattants Canada est déterminé à honorer ceux et celles qui ont servi notre pays et à préserver leur héritage.
- Comme indiqué dans l'Énoncé économique de l'automne, Anciens Combattants Canada continue à collaborer avec le Fonds du Souvenir afin d'établir la voie à suivre pour le Champ d'honneur national.

### Les Forces armées canadiennes autour du monde

- Plus de 2,3 millions de Canadiens ont servi pour défendre la paix et la liberté au pays et partout dans le monde.
- Chaque année, Anciens Combattants Canada présente des dates militaires clés, des réalisations et des sacrifices dans une région géographique, témoignant ainsi du rôle de longue date que joue le Canada pour promouvoir et défendre la paix et la sécurité à travers le monde.
- En 2024, le thème sera les FAC dans les Amériques (au pays et dans les Caraïbes).

#### 80e anniversaire de la libération des Pays-Bas et de la fin de la Seconde Guerre mondiale

- Cette année, nous célébrons le 80<sup>e</sup> anniversaire de la libération des Pays-Bas et de la fin de la Seconde Guerre mondiale.
- Au début du mois de mai, une délégation officielle du gouvernement du Canada se rendra aux Pays-Bas pour participer aux cérémonies commémorant le 80<sup>e</sup> anniversaire de la libération des Pays-Bas.
- Une délégation participera également à des événements nationaux soulignant le 80<sup>e</sup> anniversaire de la libération des Pays-Bas et du jour de la Victoire en Europe à Toronto.

#### Vétérans méritant l'équité

##### Vétérans autochtones

- Les peuples autochtones continuent à servir fièrement en uniforme aujourd'hui, comme ils l'ont fait tout au long de l'histoire militaire du Canada. Les pratiques discriminatoires, la haine et le racisme systémique ont souvent fait en sorte qu'il était difficile pour les Autochtones de s'enrôler et de servir pour protéger la paix et la liberté.
- L'Équipe de mobilisation des vétérans autochtones d'ACC fournit des conseils et de l'information spécialisés sur la meilleure façon de répondre aux besoins des vétérans et vétéraines autochtones et de les mobiliser grâce à la formation, à l'accès à l'information et aux ressources.
- ACC effectue au moins 12 visites par année pour joindre les vétérans et leur famille qui vivent dans les collectivités du Nord, et participe à des activités de mobilisation partout au pays.

- En 2023, ACC a signé une lettre d'entente avec l'Assemblée des Premières Nations qui met en relief les priorités communes en matière de mobilisation, de sensibilisation et de commémoration des vétérans et vétérane.

## Vétéranes

- Anciens Combattants Canada est déterminé à faire en sorte que les vétéranes aient un accès équitable aux programmes et aux services offerts, notamment en intégrant une analyse comparative entre les sexes Plus (ACS Plus) à tous les programmes et à toutes les politiques.
- Nous collaborons avec des femmes, des intervenants, des experts en la matière et d'autres ministères afin de cerner et de régler les problèmes systémiques liés au sexe, à l'identité de genre et à l'expression de genre au sein de la communauté des vétéranes.
- La création du nouveau Conseil des vétéranes, mis sur pied par des femmes pour des femmes, permettra de formuler des recommandations au ministre ou à la ministre sur la façon dont le gouvernement du Canada peut mieux soutenir les vétéranes.